
会 長 挨 拶　　　　 

宮永　憲一　会長

 

皆 さ ま お は よ う ご

ざ い ま す。 本 日 も

例 会 に ご 参 集 い た

だ き ま し て あ り が

とうございます。

師 走 に 入 り 今 年 も

残 す と こ ろ わ ず か

となりました、皆様は今年の目標は達成できま

したでしょうか？本日を入れて残り 3 回の例会

で何とか出席率 100％を願っております。更な

るご協力をお願い致します。

さて、RI 理事会は 2014 年 10 月に、12 月を重点

分野の一つ「疾病予防と治療月間」と定めまし

た。誰にとっても「健康であること」は何より

大切。でも、基本医療を受けられない人は世界

で 4 億人と言われています。質の高い医療を受

ける権利はすべての人にあると、私たちは信じ

ています。世界で数百万人が病気によって苦し

み、貧困を強いられています。私たちが疾病の

予防と治療に力を注ぐのは、このためです。病

気の蔓延や医療不足に悩む地域社会に、仮設ク

リニックや献血センター、研修施設をつくった

り、医師と患者と政府が協力できるインフラを

設計するなど、世界中のロータリー会員は、人

びとがより良い医療を利用できるよう支援し

ています。また施設だけではなく、医療従事者

への研修、病気や衛生習慣に対する市民への啓

発や指導なども含め、世界で毎日数百ものプロ

ジェクトを実施しています。これらのプロジェ

クトや活動に補助金を提供しながら、疾病の

予防と治療を支援しているのがロータリー財団

です。

この活動通して少しでも良い方向に導けるよう
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ロータリアンが「奉仕の精神」を以て地域社会

のために貢献し、その集合体が地球全体に拡

がっていくことを願います。

では、本日もよろしくお願いいたします。

会 務 報 告　　　　　　

大久保　昌宣　幹事　 

 

１．国際ロータリー第

2500 地区ガバナー事務

所より 9 月台風 19 号災

害並びに首里城火災に

対する支援のお願い状

収受。

２．国際ロータリー第 2500 地区石川第 3 分区

ガバナー補佐より 2020 ～ 2021 年度第 2500 地区

第 3 分区ガバナー補佐指名のお知らせ状収受。

 

国際奉仕委員会　　　 

竹澤　元男　委員長　 

 

3 月 4 日 ～ 8 日 ま で タ

イのトンカＲＣへ奉仕

活動として行ってきま

す。　　　　　　　　

ご賛同頂ける方は今月

中 に お 申 し 出 下 さ い。

現在のところ 3 名です。 もう少し行けたらと

思っております。よろしくお願い致します。
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・坂本 信一会員（12 月 2 日）

・伊藤 吉洋会員（12 月 9 日 )

・竹澤 元男会員（12 月 11 日）

　おめでとうございます！

主役の大久保幹事　　　　　　　　　　　　　 

コロンビア料理

サラダ：林檎を入れるのが特徴　　　　　　　

スープ：牛乳・水・ネギ・パクチー　　　　　

　ミルクスープとパクチーを合わせるのが特徴

メイン：パプリカ・豆を鶏肉で包んで焼いた物

パン：現地の言葉でパンデボノ言う芋のデンプ

ンとチーズが入ったパン



親睦委員

飛騨野　正幸　委員

本日のニコニコＢＯＸは

ございません。

ニコニコＢＯＸ　　　12 月 5 日　0 円

年度累計金額　　　　159,000 円
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司会　大久保幹事

各委員の役割の確認及び意思の疎通を踏まえ前

回のＩＭ時の各委員に役割を聞いてみようと思

います。

前回実行委員長　武田会員

当時の金銭的な問題につきましては特別積立

金より１００万円程切り崩したと記憶しており

ます。今後のＩＭは若い方が多く入会されま

したので若い方の力を結集して我々古株はバッ

クアップに回った方が良いと考えています。公

演につきましては高専の古崎教授と当時の IM

リーダーの友重氏と７～８回打ち合わせした記

憶がございます。懇親会につきましては福居製

餡さんのほうでちんどん屋さんをお使いなって

いて良いという噂を聞いておりおすすめした記

憶があります。

前回実行幹事　石川会員

公演の依頼先の相談を受け『南極物語』と題し

て高専の先生で実際に南極に行かれたにお願い

しました。

また，懇親会の余興は福居さんの提案でちんど

ん屋さんをお願いし，とても良いものでした。

前回実行副幹事　宮永会長

私は総合司会を担当しました。

前回総務委員　小柳会員

各クラブへのご案内・礼状の準備・発送，参加

人数の取りまとめが主な仕事

前回親睦委員　木村・竹村陽一会員

各クラブ入場時のプラカードの作成，入会した

ばかりでしたので言われた事にたいしてお手伝

いさせて頂いたと言う記憶です。

前回記録委員

報告書を作成しなければならないため写真撮影

やご挨拶頂いた方や発表者の原稿の取りまとめ

などが主な仕事

前回 SAA

諸事連絡係り、懇親会会場の案内など

前回会計　竹澤会員

決算報告書の作成や出入金の管理

司会　大久保幹事

この後の理事会の中で実行委員長の嵯城さんと

実行委員を固めたいと思っていますので御指名

頂いた際にはご快諾頂ますようお願い申し上げ

ます。

例会運営委員

河崎　高麗男　委員長

 

・本日の出席　第 1245 回例会　　総員　24 名

　　　　　　　12 月 5 日　　　　出席　20 名

　　　　　　　　　　　　　　　出席率 83.33％

・修正出席　　第 1241 回例会　　総員　26 名

　　　　　　　11 月 7 日　　修正出席　23 名

　　　　　　　　　　　　　修正出席率 88.46％

・ビジター　　　ございません

・ゲスト　　　　ございません

・メークアップ　11/28　石川千賀男（旭川東 RC）
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